Wir können nicht mehr miteinander reden, nicht mehr miteinander lachen. Wir können unseren Weg nicht mehr gemeinsam gehen. Was bleibt ist Liebe und Erinnerung.



Trauernd, dass wir dich verloren, dankbar, dass wir dich gehabt haben und wissend, dass du in unseren Herzen weiterlebst, nehmen wir Abschied von meinem Lebensmenschen, unserer Mutti, Oma und Schwiegermutter,

Frau

Margarethe Rainer

Altenpflegerin mit Leib und Seele

die am Freitag, den 28. Jänner 2022, im 72. Lebensjahr, unerwartet aus unserer Mitte genommen wurde.

Die Urne unserer lieben Mutti ist am Donnerstag, den 10. Februar und Freitag, den 11. Februar zur stillen Abschiednahme in der Friedhofskapelle Zell am See aufgebahrt.

Die Trauerfeier und Urnenbeisetzung findet im Familienkreis in der Naturbestattung Mittersill statt.

Wir werden dich immer in unseren Herzen behalten

Dein Franz

Deine Töchter
Birgit mit Josef, Madeleine und Marie
Elke mit Markus, Emilia und Matilda
im Namen aller Verwandten und Freunde